

Centre Communautaire Israélite De Boulogne Billancourt



20 ter rue des Peupliers
Tél. : 01 46 04 30 74
06 21 07 17 09
boulogne.ccibb@gmail.com
www.ccibb.net

Boulogne Billancourt le 27 décembre 2023

N° agrément Ministère de la Cohésion Sociale : 0920186CL000217
N° agrément Jeunesse Education et Populaire : 92-JEP 112
N° association Sous Préfecture des Hauts de Seine : W923000672
N° SIRET : 502 043 383 000 20

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU CCIBB du 27/12/2023 RAPPORT MORAL

La saison 2022-2023 a permis la pérennisation de nos activités régulières qui connaissent un certain succès à savoir le krav maga tout âge, le basket ball enfants et adultes, le football enfants, la danse moderne jazz enfants, l'oulpan, la danse israélienne, la gymnastique d'entretien.

La tentative de lancer les activités oulpana, english school , comédie musicale et ateliers hip hop n'a pas abouti faute d'effectif suffisant .

Après une longue absence l'organisation d'un accueil de loisirs du 10 au 28 juillet 2023 fut positive malgré un effectif faible avec près de 85 enfants différents accueillis sur les 3 semaines (de 30 à 40 enfants par semaine) avec surtout de nouvelles familles et un programme très riche axé notamment sur le sport (accrobranches, ateliers cirque, maccabiades...) et la musique (ateliers hip hop, klezmer avec Jew Salsa...) afin de bénéficier du soutien matériel de Fonds Myriam que je tiens à remercier ici. Nos remerciements traditionnels à M. Baguet Maire de notre ville et à ses différents services : Direction des sports, de l'Education, de l'Immobilier. En effet pour toutes nos activités l'aide apportée fut nécessaire et précieuse avec surtout la mise à disposition de l'installation sportive Denfert Rochereau en totalité le dimanche de septembre 2022 à juin 2023 (convention reconduite à compter du 03 septembre 2023 jusqu'au 30 juin

Centre Communautaire Israélite De Boulogne Billancourt

2024) , la mise à disposition gratuite de l'école Denfert Rochereau pour la tenue de notre Accueil de loisirs estival, du gymnase rue de Paris ainsi que la gratuité pour tous les transports sollicités.

Merci aussi aux toujours présents Président Marc Soussan, Trésorier Salomon Israël (aidé de Lionel Bismuth) qui permettent à notre structure de poursuivre son action ainsi qu'à David Bensimon qui s'occupe de la communication et du numérique. Merci à toutes les autres personnes membres du Conseil d'Administration ou non pour leur aide même ponctuelle !

La nouvelle année 2023/24 s'annonce bien avec la rentrée en particulier de nos activités sportives le 03 septembre dernier et notre participation au forum des activités de la Mairie de Boulogne Billancourt le dimanche 10 septembre ; cela vient mettre du baume au cœur de toute notre équipe avec un retour massif des adhérents, de nouveaux venus et un enthousiasme de se retrouver faisant plaisir à voir ! Notre oulpan fonctionne avec 5 classes (55 élèves) et surtout près de 22 nouveaux élèves débutants ce qui montre son attractivité et importance, merci à l'OSM pour son soutien financier et matériel dans cette promotion de l'hébreu. Le 12 décembre 2023 nous nous sommes joints à l'ACJBB SUD pour l'organisation de la fête de Hanouka au Centre Culturel qui fut une belle réussite.

En avril 2022 l'inauguration du rez de chaussée (synagogue) du nouveau Centre Culturel a eu lieu et marque une étape décisive dans la suite de l'aménagement de l'ensemble de la construction ; nous avons toujours bon espoir de pouvoir inaugurer les locaux dévolus au CCIBB (second étage et 1 er étage partagé). Je rappellerai que le plaisir de se retrouver lors des offices au sein de cette belle synagogue n'est que l'aboutissement d'une aventure initiée en 2007 dans les locaux du CCIBB au 82 rue du Point du Jour et que l'esprit insufflé alors doit perdurer, malgré l'affluence souvent synonyme d'un risque d'anonymat plus important, pour contribuer au rayonnement de l'accueil culturel.

Les événements survenus le 07 octobre dernier en Israël ont provoqué un réel traumatisme pour les habitants d'Israël mais aussi les Juifs du monde entier et nous , particulièrement Juifs de France ; nous connaissons tous des familles, connaissances qui ont été touchées ne serait-ce que par le rappel de soldats réservistes .Les conséquences chez nous en France de ces attentats terroristes innommables ayant provoqué cette guerre, avec une hausse exponentielle du nombre d'actes antisémites constituent un véritable questionnement sur notre présence et notre rôle au sein de la société. Les Pouvoirs publics sont irréprochables dans leurs propos mais souvent ambiguës dans leur politique extérieure. Ce contexte nous a ainsi amené concrètement à la mise en place d'un groupe sécurité pour nos activités sportives du dimanche et je voudrai ici remercier tous les bénévoles qui en font partie et assurent une présence physique depuis cette funeste date.

Cette situation a aussi déterminé l'orientation de notre action sociale en direction d'associations oeuvrant pour des actions de solidarité en Israël ; sans omettre les

Centre Communautaire Israélite De Boulogne Billancourt

multiples bourses octroyées pour l'accueil de certains enfants lors de notre Centre de loisirs.

Le contexte sociétal actuel est donc assez trouble avec une crise de nos valeurs morales et une France qui ne sait plus vraiment ce qu'elle est et où elle va. Notre rôle en tant que Centre Communautaire ouvert sur la Cité est d'être à l'écoute de toutes les opinions et initiatives qui favoriseront la vie citoyenne. La France d'aujourd'hui avec ses revendications identitaires, minoritaires et communautaires forme des groupes de citoyens plus juxtaposés qu'unis dans un même projet . Notre réflexion doit porter sur une programmation possible d'activités favorisant le vivre ensemble, un vivre ensemble qui ne serait pas béat mais plutôt réaliste. Nous sommes ainsi heureux de compter quelques adhérents non juifs dans nos sections krav maga, basket-ball, football et à l'oulpan.

Nous prévoyons aussi de développer notre offre culturelle en lien avec les propos précédents.

Alors dans ce context , et avec l'offre qui se multiplie dans l'ouest parisien (Centre Européen du Judaïsme, complexe synagogue/ Centre Communautaire à Levallois Perret...) notre souhait avec ce futur Centre de vie juive est de continuer à nous inscrire dans la vie de notre Cité Boulogne Billancourt, de notre département et de notre région, afin de pouvoir accueillir non seulement les Juifs de toutes sensibilités mais aussi ceux qui par le biais culturel ou sportif qui le souhaiteraient.

Je voudrais enfin rappeler l'esprit des fondateurs de notre Centre Communautaire en particulier Max Broder dans les années 80 et dans lequel je m'inscris à savoir une structure d'accueil pour tous totalement indépendante du cultuel.

En espérant bientôt pouvoir développer notre offre d'activités une fois notre nouvel espace de vie investi nous souhaitons à tous nos adhérents de profiter au mieux de cette nouvelle saison !

Fait à Boulogne Billancourt
Le 27 décembre 2023
Jonathan Cahen, secrétaire

Centre Communautaire Israélite De Boulogne Billancourt